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Compte-Rendu de l’Assemblée Générale du 27 juin 2025 

39 licenciés ou leurs représentants sont présents en début de réunion et 23 licenciés ont donné 
des pouvoirs, soit un total de 62 voix : le quorum d’un quart des licenciés est atteint et 
l’assemblée générale peut donc commencer à l’heure prévue. 

1- Rapport moral du président (Michaël Colin) 

Après un bref message de bienvenue, le président présente son rapport moral devant 
l’assemblée. Il n’y a aucune question particulière après lecture du document et le rapport moral 
est adopté à l’unanimité. 

2- Bilan financier de la trésorière (Nathalie Hays) 

La trésorière présente le bilan financier pour l’année 2024 et le premier semestre 2025, l’année 

2024 étant le premier exercice comptable complet depuis l’indépendance du club actée le 1er 

juillet 2023. La trésorière présente ensuite le bilan prévisionnel pour la saison 2025-2026.  

Le bilan financier et le bilan prévisionnel sont adoptés à l’unanimité.  

Dans le but d’équilibrer les comptes, les propositions suivantes, débattues en Comité Directeur, 

sont soumises à l’approbation de l’Assemblée Générale :  

• Augmentation du tarif des licences pour la prochaine saison, au vu du nombre de séances 

hebdomadaires proposées et du fonctionnement continu du club sans interruption pendant 

l’été et les vacances scolaires. Le Comité directeur propose une augmentation de 10 euros 

pour la licence à laquelle il convient d’ajouter le maillot du club pour une première licence. 

Il est proposé une augmentation du prix du maillot à 35 euros.  

• Le Comité directeur propose de passer à 50 euros pour le tarif des stages jeunes proposés 

pendant les petites vacances scolaires.  

Ces deux propositions sont adoptées à l’unanimité. 

3- Bilans sportifs 

Sonia PIMOR, chargée des relations avec Anne MAQUET, entraîneure jeunes, nous présente le 
bilan de l’année des jeunes du club.  

Jean-Jacques SCHWARTZMANN, entraîneur principal, nous présente ensuite le bilan de la 

saison des adultes. 

4- Récompenses 

Comme chaque année, l’Assemblée Générale est l’occasion de mettre en avant et de remercier 
les licenciés qui se sont particulièrement illustrés par leur engagement dans la vie du club et/ou 
leurs performances sportives.  
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Sur proposition d’Anne MAQUET et des entraîneurs des groupes adultes, la liste retenue a été 
validée par l’ensemble du Comité Directeur. Nous aurions souhaité pouvoir y inscrire plus de 
noms tant nos athlètes et licenciés ont brillé en courses et compétitions et répondu présents lors 
de nos différents événements.  

Sont donc récompensés : 

Apolline BATARDIÈRE : après une excellente saison de cross, Apolline réalise une très belle 
progression et bat 3 RP en l’espace de quelques semaines, sur 3000 m (12’01"68), 10 km 
(44’06"), semi-marathon (1h38’06") et toujours avec le sourire !  

Sophie BLANCHEMAIN : a démarré sa saison sur les chapeaux de roues avec une très belle 
2ème place au scratch féminin à domicile sur les Foulées de l’Odon ! Présente sur les cross, elle 
s’est découvert une vraie vocation de pistarde avec d’excellents résultats en indoor (vice-
championne départementale TCF sur 1500 m en 5’44"60 et championne régionale F40 sur 3000 
m en 12’17"53) et en extérieur (3ème F40 régionale en 11’51"63 sur 3000 m). Enfin, sur route, 
elle pulvérise son RP sur 10 km en 43’06" ! 

Laurent BALU : a validé son CQP d’Animateur d’Athlétisme option Santé Loisir et a continué à 
développer le groupe Loisirs et Santé au sein du club. À noter cette saison l’attribution par la FFA 
du Label OR Forme et Santé qui récompense tous nos efforts dans ce secteur !  

Éric THOMAS : en fin de saison 2024 il termine le parcours du marathon trail de la Clusaz (42km 
et 2200D+) à la 2nde place en M5H en 6h02’39". Éric a également découvert les cross, et la piste 
sur 1500 et 3000 à l’occasion des Interclubs. Sur la route, il pulvérise 2 RP ce printemps, d’abord 
sur semi à Bayeux (1h40’01"), et surtout sur marathon avec un remarquable 3h29’14" à Caen ! 

En outre, Laurent et Éric sont les chevilles ouvrières de l’organisation des Foulées de l’Odon et 
du Cross de la Seulles. Ils sont également membres du Comité Directeur depuis plusieurs années 
et à ce titre, participent activement à la vie du club.  Au nom de tous les licenciés nous les 
remercions pour leur engagement.  

Les jeunes du Club : Lilou BEDOUIN, Margaux BERTHE, Clément BILLY, Léa GEORGES, 
Marianne LAJOIE, Juliette LECLERC, Hugo LEQUITTE, Clara QUELLIER, Noah 
TABOUREL, Lili VANTHYGHEM et Callie VILLAY ont brillé lors des diverses compétitions 
auxquelles ils ont pris part notamment les Interclubs. Ils ont réalisé de très belles performances, 
battu de nombreux records, et obtenu de belles qualifications dans différents championnats. Ils 
ont en outre fait preuve d’un bel esprit d’équipe et ont toujours répondu présents pour encadrer 
les plus petits quand cela était nécessaire et motiver les adultes aux Interclubs ! Le club les 
remercie collectivement. 

Enfin, et c’est une surprise pour elle, le Comité Directeur souhaite remercier Nathalie HAYS pour 
son engagement depuis plusieurs années en tant que trésorière mais aussi comme entraîneure 
marche athlétique et juge lancers : Merci Nathalie !!! 

5- Renouvellement et élection du Comité Directeur 

Michaël COLIN rappelle que d’après nos statuts, le comité directeur doit être renouvelé 
lors de chaque assemblée générale annuelle. Le rôle du comité directeur et de ses membres est 
rappelé par le président. Lors de la saison passée, suite à l’AG de 2024, il était composé de 11 
membres dont un parent représentant les jeunes. 

À l’annonce de la présente assemblée, Héléna TORCHÉ, Laurent BALU et Éric THOMAS ont 
souhaité se retirer du comité directeur. Nathalie HAYS a souhaité rester au Comité Directeur mais 
a annoncé quitter ses fonctions de trésorière.   
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Sophie BLANCHEMAIN et Estelle BOUHIER ont de leur côté fait acte de candidature. Celui-ci 
serait donc composé de 10 membres sur les 12 requis. 

Michaël COLIN fait appel une dernière fois à candidatures face à l’assemblée, rappelant le besoin 
de plus de participation de la part des licenciés à la gestion du club, appelant de nouvelles 
personnes à s’engager, pour apporter un nouveau regard et de nouvelles compétences. Aucune 
nouvelle candidature n’a été présentée.  

C’est donc une liste de 10 noms qui est soumise au vote à bulletin secret :  

Sophie BLANCHEMAIN 
Coralie BOUSCHARAIN 
Estelle BOUHIER 
Michaël COLIN 
Adèle GALLAIS 
Nathalie HAYS 
Marion LE BLAY 
Sonia PIMOR 
Jean-Jacques SCHWARTZMANN 
Thierry SCHWARTZMANN 

Les 10 candidats sont élus à l’unanimité. Ils se réuniront mardi 1er juillet 2025 pour élire en leur 
sein les membres du Bureau de l’association et leurs adjoints, et définir les missions de chacun. 

L’Assemblée Générale est close à 21h00. 

Merci à tous pour votre présence et bel été sportif à tous et toutes !  

Pour le LC Bretteville-sur-Odon Athlétisme : 
Marion LE BLAY (secrétaire adjointe) 
Michaël COLIN (président) 


